

Musikinstitut Landsberg

Qualifizierte Lehrer unterrichten alle Fachrichtungen

Seit einem Jahrzehnt tauchen im Musikinstitut Landsberg Kinder, Jugendliche und Erwachsene in die Welt der Töne, Note und Harmonien, des Singens und des Songwritings. Seit drei Jahren ist das größte und am besten ausgestattete Musikinstitut im Landkreis Landsberg in der Max von Eythstraße 4 in Landsberg zu finden.

In den atmosphärischen Räumen unterrichten sieben Lehrer Klassik, Rock, Pop, Jazz, Latin und Funk. Genauso wie alle Stilrichtungen werden auch alle „Schwierigkeitsgrade“ unterrich-

tet. Musikalische Früherziehungsgruppen sind klein gehalten (2-3 Kinder), damit wird ein besonders intensiver Unterricht möglich. Kinder lernen so bereits mit vier Jahren Noten lesen. Abends von 19 bis 21 Uhr werden die Erwachsenen unterrichtet.

In Projektstudiokursen kann man zusätzlich etwa Songwriting, Producing oder Komposition erlernen. Samstags finden Workshops statt. Ein Schwerpunkt des von der Regierung Oberbayern als Schul- und Bildungseinrichtung anerkannten Musikinstituts ist die Rock- und

Pop School, erzählt Leiter Yun-Soo Haimerl, diplomierter Musiker und Musikpädagoge. In Bandworkshops werden die Künstler von morgen ausgebildet, ein eigenes Tonstudio ist vorhanden.

Ebenso tragend ist die Klassik. Es gibt allein drei Klavierabteilungen am Musikinstitut. Auch auf dem Gebiet der Wettbewerbs- und Prüfungsvorbereitung hat das Musikinstitut Landsberg erstklassige Ergebnisse erzielt. Weitere Infos unter www.musikinstitutlandsberg.de, Tel. 08191/989812.



Das Musikinstitut Landsberg ist hervorragend ausgestattet. Foto: oH